



Columna



Dr. José Dörner

Rector de la Universidad Austral de Chile

UACH: 70 años de vida para Chile y el mundo

Este 2024 la Universidad Austral de Chile está cumpliendo 70 años. Hablar de su historia permite reconocer su presente y los desafíos que enfrenta para proyectar su futuro, lo que nos hace atesorar su contribución al desarrollo del sur de Chile, de nuestro país y del mundo.

Tradición, excelencia académica, investigación de frontera, transferencia científico-tecnológica, innovación social, vinculación artístico-cultural, relación con los agentes económicos, son parte del impacto que la UACH ha generado en sus años de vida. Esto es reconocible en el presente y es también un antecedente que marca los territorios que habitamos, desde su creación en 1954 gracias al empuje de valdivianos y valdivianas que ayudaron a levantar esta casa de estudios.

Somos una gran Universidad regional, que cuenta con acreditación de excelencia (6 años por CNA) y que ha formado a más 50.000 egresados. El impacto que ha tenido la UACH ha sido muy importante en distintas áreas como, por ejemplo, en el mejoramiento de los sistemas de producción agrícola, ganadera y forestal, el diseño y estudio de políticas públicas, la creación de la Región de Los Ríos, la calidad de los servicios de salud, en la conservación del patrimonio y la naturaleza.

Actualmente nuestra Universidad se encuentra en un proceso de modernización para lograr la sostenibilidad financiera a través de la aplicación del Plan de Recuperación 2024-2025, cuyo primer informe de avance será presentado el 5 de julio próximo a la Superintendencia de Educación Superior.

Nuestra mirada hacia el futuro debe también contemplar una reflexión hacia el pasado, que nos permita aprender de los errores y buscar la enseñanza en aquellas experiencias que dieron vida a esta gran institución.

Hoy 27 de junio conmemoramos el hito fundacional de nuestra universidad, cuando un grupo de 21 ciudadanos acordaron elegir como Presidente y Rector provisional al Dr. Eduardo Morales, definiéndose así las primeras acciones para la planificación y fundación de la UACH.

Los desafíos son grandes, el camino no es fácil, pero sin duda, el trabajo y los sueños de todos y todas quienes han dado vida a la Universidad Austral de Chile, son una gran motivación para continuar el camino que la ha consolidado como una de las instituciones de educación superior más importantes de nuestro país, desde el sur de Chile y para el mundo.